

Herrn  
Oberbürgermeister  
Christian Ude  
Rathaus  
80331 München

Stadtrat Josef Schmid  
Stadtrat Michael Kuffer

**ANTRAG**  
11.03.14

### **Verwaltung der kurzen Wege I – dezentrale Verwaltungsstandorte im Stadtgebiet schaffen**

Die Landeshauptstadt München richtet im ganzen Stadtgebiet ortsnahe Bürgerbüros ein. Bei der Anzahl der Standorte wird auf die Berechnungen und Erfahrungen bei der Dislokation der Sozialbürgerhäuser zurückgegriffen. Auch die personelle Ausstattung muss den Anforderungen an eine moderne bürgerfreundliche Verwaltung als auch den Ansprüchen von vernünftigen und fürsorglichen Arbeitsbedingungen für die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Bürgerbüros genügen.

#### **Begründung:**

Um dem Anspruch einer bürgerfreundlichen Stadtverwaltung endlich auch räumlich gerecht zu werden muss die Verwaltung in die Fläche gehen. Analog zu den Sozialbürgerhäusern müssen auch die Bürgerbüros wieder zu den Bürgerinnen und Bürgern und nicht umgekehrt. Die Warteschlangen und die Wegstrecken müssen wieder kürzer werden, gerade im Hinblick auf die prognostizierten Bevölkerungszuwächse. Dafür ist es notwendig, auch das Personal in den Bürgerbüros aufzustocken.

Josef Schmid, Stadtrat  
Fraktionsvorsitzender

Michael Kuffer, Stadtrat